

lement le Soleil divin vous rendit ses hommages, infinis, mais vous fûtes encore honoré par Marie qui est la Lune mystique. Si l'exemple de Jacob, qui respecta son fils Joseph comme second roi d'Égypte, inspira à ses autres enfants l'obéissance et le respect qui lui étaient dus, à combien plus forte raison l'exemple de Jésus-Christ ne doit-il pas m'attirer à vous ? Hélas ! ne méprisez pas celui qui veut vous honorer. Souvenez-vous que l'ancien Joseph ne méprisa pas ses frères, tout cruels et barbares qu'ils avaient été ; il les aima, au contraire, les accueillit, les protégea, les nourrit, les délivra de la famine et de la mort. Vous devez encore moins me dédaigner, vous, ô grand saint Joseph, dont la bonté et la puissance rejaillissent même